

串間市立秋山小学校  
学校便り  
平成23年11月7日  
秋山小学校校長

# 明るい 強い 正しい 秋山っ子

## 秋本番！

秋本番をむかえました。今年は例年よりも暖かいのですが、山の方では紅葉が確実に進んでいます。修学旅行で行った知覧の銀杏の木も色づきはじめました。冬は確実に近づいています。

2学期は、1年の中でもいちばん行事の多い学期です。教室の中の勉強も大事ですが、人と交わりながら活動する行事も成長する上で、とても大事な学習です。できるだけ多くの行事に参加させたいと思っています。

## 北方小学校での学習

第2回目の北方小学校との集合学習を10月6日に行いました。午前中はスケッチを、午後は音楽や体育などの学習を行いました。【ドッジボールを始める2年生】



「楽しかった集合学習」 4年 女児  
私の集合学習の感想は、2つあります。1つ目は、北方小の3・4年生のみんなとスケッチができたことです。私は、スケッチを20人くらいでやったことがありませんでした。

でも、今年は、大ぜいの人とスケッチができてうれしかったです。また、北方小の人たちと楽しくスケッチがしたいです。

2つ目は、昼休みです。

私は昼休みあまり北方小の人たちとなれていなかったけど、北方小の女の子たちが声をかけてくれて、秋山小の子と北方小の子でいっしょに遊びました。

3年生たちは北方小の3年生のお友達といっしょにじんとりをして遊んでいました。昼休みはすごく楽しかったです。3学期は、自分から声をかけてみたいです。

## 陸上教室

10月25日(火)は、串間市陸上教室がありました。6年生を対象にした教室です



が、複式のある学校は、5・6年生が参加します。秋山小の子どもたちは、

雰囲気にのまれそうになりながら、自分の力を精一杯発揮してくれました。

## 修学旅行

思い出に残る楽しい修学旅行になりました。【桜島】



【大崎町道の駅】



【知覧】



【鹿児島中央駅】

